

Rosa me puso mi madre...

—La verdad es que esto no puede quedar así. Míreme la cara... ¿No le da lástima?

—Habrán sido las espinas...

Pero él insistió:

—Míreme le digo... Míreme cerquita por si me alivio... Así...

—Manuel! Por Dios!...

El varonil acento se vengaba sin hacer caso de las débiles protestas. El viento cruel hizo gemir los ramajes con un largo gemido que apagó el murmullo del agua. Una golondrina loca que cruzaba el aire pió dulcemente, dulcemente...

II

No había ya luz de sol en el espacio; el crepúsculo empezaba a desenvolverse su gasa opalina y entre el follaje y los jarales, sutil neblina daba la ilusión de que, al partir, dejó el sol prendidos en las ramas jirones de su manto luminoso.

—Mójese la cara, Manuel,—insinuó un acento solícito.

—No le hace... ni siento los arañazos...

—¿Qué hace?

—Tenía sed...

El hombre bebía en silencio.

—Dulcecita, como si allá arriba le hubieran echado miel,—afirmó.

—¿Se va?

—Es claro y por aquí mismo... Tengo el chuzo allá arriba...

Crujieron las zarzas dando paso al gañán; agarrándose a las champas alcanzó la senda. Se puso de pie, se sacudió saboreándose, se encasquetó la chupalla y chuzo al hombro, siguió su camino.

Detrás de él, en la pendiente umbría, una voz cantaba alejándose:

...porque no hay rosa en el mundo que no muera deshojada...

RAFAFAEL MALUENDA

(Del libro *Los Ciegos*, 1913. Santiago de Chile).

ha tenido más que para envenenar las fuentes de la vida, producir el envilecimiento y la degradación de muchísimos habitantes de Costa Rica, el hambre y el frío en muchísimos hogares, el abandono de muchos esposos y ha inducido al crimen a muchos desgraciados; considerando: que este es el mal más grande que aflige a Costa Rica y que aún cuando la medida que aquí se supone causara en apariencia pérdidas cuantiosas al Gobierno de la República, estas pérdidas serían ampliamente compensadas por bienes incalculables, el Municipio del cantón de Goicoechea hace por este medio una excitativa vehemente a todos los Municipios del país para que en acción colectiva pidan al Gobierno:

1º—El cierre permanente de la Fábrica Nacional de Licores.

2º—La presentación al Congreso próximo de un proyecto encaminado a obtener de la Representación Nacional una ley prohibitiva de toda bebida alcohólica como la que rige actualmente en los Estados Unidos.

Siendo las ocho y media de la noche del mismo día y no habiendo otros asuntos de qué tratar, terminó la sesión.

Es copia.—Jefatura Política de Goicoechea, octubre 27 de 1919.—El Jefe Político, Octavio Jiménez G.—El Srío., Napoleón Umaña N.

Del Sr. G. A. Wilkins, Presidente de la Asociación de Profesores de Es-

Correspondencia

Señor Director y Administrador del
REPERTORIO AMERICANO

San José

Jefatura Política de Goicoechea, octubre de 1919.

Adjunta encontrará Ud. la copia de un acuerdo dictado por la Municipalidad de este cantón, suplicándole se sirva ordenar se publique en su REPERTORIO, por ser de interés público.

De Ud. atento servidor,—El Jefe Político, OCTAVIO JIMÉNEZ.

Sesión extraordinaria celebrada por la Corporación municipal del cantón de Goicoechea a las siete de la noche del día veintiseis de octubre de mil novecientos diez y nueve, con asistencia de los regidores propietarios señores don Enrique Jiménez Núñez, Presidente; don Ismael Coto Fernández, Vicepresidente, y del suplente don Luis Mora Rodríguez, bajo la Presidencia del primero. Se acordó: artículos 1º..., 2º..., 3º..., 4º—Teniendo conocimiento este Municipio de que la agencia

para la venta de licores establecida en esta villa, ha vendido en el corto plazo que lleva de haberse establecido, la enorme suma de más de cien mil colones, y considerando que tan enorme gasto que hubiera tenido para procurar alimento y bienestar a numerosas familias, o que empleado en otras obras de utilidad pública, habría podido servir para construir carreteras, escuelas, templos, cañerías o para procurar libros y útiles a los numerosos niños que carecen de ellos, no

¿Quiere usted un servicio satisfactorio en sus compras de abarrotes?
Ocurra a

LA ALHAMBRA,

en su género uno de los primeros almacenes del país.

VERMICIDA INFANTIL

Remedio heroico y del todo inofensivo para los niños, infalible para expulsar de modo fácil las lombrices y parásitos intestinales,

Unica Agencia en Costa Rica: **BOTICA NACIONAL** PASO DE LA VACA

La primera casa que anuncia haber rebajado sus precios de acuerdo con las circunstancias es

LA DESPENSA
New England La Gran Vía

EVERSHARP PENCIL

ULTIMA NOVEDAD

-- EN LAPICES --



DE VENTA EN LA **LIBRERIA ESPAÑOLA MARIA v. DE LINES** SAN JOSE, CARTAGO y LIMON